

B e s c h l u s s
des Beirates Neustadt
vom 20.06.2018

Spielflächen in der Neustadt

Der Beirat Neustadt begrüßt, dass jetzt für die **Neugestaltung** des Spielplatzes Tieckstraße und für den Spielplatz in den Neustadtwallanlagen Mittel zur Verfügung stehen und mit den Maßnahmen noch in diesem Jahr begonnen werden soll.

Für 2018 wurden vom AfSD die notwendigen **Reparaturarbeiten** auf den Spielplätzen in der Neustadt zugesagt. Dies muss auch weiterhin laufend erfolgen, um zumindest den bisherigen Bestand zu sichern.

Im Übrigen verweisen wir dazu auf den **Beschluss des Beirates** vom 17.12.15¹.

Der Beirat begrüßt den Beschluss des Senats, ein ressortübergreifendes Konzept zur **Spielraumförderung** zu erarbeiten. Gerne unterstützen wir die Entscheidung der Steuergruppe, das Konzept exemplarisch in der Neustadt zu erproben.

Wir fordern die zuständigen Stellen auf, schnell mit dem Testlauf in der Neustadt zu beginnen, um auf dieser Grundlage die Planungen und Umsetzung von Maßnahmen in unserem Stadtteil anzugehen.

Der Beirat hat ein besonderes Interesse daran, in dieses Projekt einbezogen zu werden.
(*einstimmig*)

gez. Czichon

Annemarie Czichon
(Ortsamtsleiterin)

¹ <https://www.ortsamt-woltmershausen.bremen.de/sixcms/media.php/13/151217%20Beschluss%20Spielfl%E4chen%20in%20der%20Neustadt.pdf>